

Deux Cubains champions de la Ligue majeure de Basket-ball au Salvador



La Havane, 12 déc. (RHC).- Deux Cubains, Orestes Torres et Lisvan Valdés, ont contribué à la victoire du Club Santa Tecla à la Ligue majeure de Basket-ball du Salvador.

Le Santa Tecla a battu pendant la grande finale les Halcones de Sonzacate.

Le duo Torres-Valdés a apporté 68 points au Santa Clara aux cours des deux derniers matchs de la Ligue. Les deux Cubains ont été aux côtés du Salvadorien Roberto Martinez, les référents offensifs dans la victoire de son club. Nos félicitations, donc!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/115238-deux-cubains-champions-de-la-ligue-majeure-de-basket-ball-au-salvador>



Radio Habana Cuba